



■ SIN BECAS SÉNECA

**Arranca el plazo
para solicitar el
programa de movilidad
entre universidades
españolas**

Desde hoy y hasta el 22 de febrero, está abierto el plazo para solicitar el programa SI-CUE de movilidad de estudiantes universitarios entre centros españoles. Este año la convocatoria del Ministerio de Educación no estará acompañada de las denominadas becas Séneca, la ayuda económica que recibían los alumnos para su movilidad. En el caso de Salamanca, desde el equipo rectoral ya han advertido que la desaparición de estas becas daña gravemente a la institución.